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舞田智之会長主題舞田智之会長主題舞田智之会長主題舞田智之会長主題：：：：

1月1月1月1月 2月2月2月2月

会会会会 計計計計 ：：：：

与えなさい。そうすればあなたがたにも与えられる。押し入れ、揺すり入れ、あふれるほどに量りをよくし

て、ふところに入れてもらえる。あなたがたは自分を量る秤で返されるからである。

TOPSのバナーにはこまが

三個配されています。

TOPSのTOPTOPTOPTOPとは独楽(こ

ま）と言う意味もあります。

こまは軸を中心に回転し自

由に動き回る。回転しなけ

れば、倒れてしまうもので

す。トップスクラブは止まる

事なく躍動し続けると言う

意味でもあります。

半期を過ぎて半期を過ぎて半期を過ぎて半期を過ぎて

第21期会長　舞田智之第21期会長　舞田智之第21期会長　舞田智之第21期会長　舞田智之

　皆様新年を迎えました。今年一年またご迷惑をおかけするかも知れませんが、よろしくお願いいたします。旧年中は　新しい

毎日を　を主題といたしまして、半期過ごさせて頂きました。　私自身、毎日課題を持って、日々取り組めたかどうかは、少し疑

問が残りますが、メンバーの方々に刺激を頂きましたので、もう半期は公私ともに、毎日わくわく出来るような、そんな日々を送

りたいと思っておりますので、もう半期お付き合い頂けますようにどうぞよろしくお願い申し上げます。

　さて２０１４年を振り返ってみると、今期に置きましては、非常に多様なそして多くの事業をこなしてまいりました。各委員会の

企画立案、そして実行への細やかな配慮などは、すべての方に感動を与えるような姿勢で事業に取り組んで頂きました。心よ

り感謝申し上げます。今期の特色といたしましては、例年前期を引き継ぐ事の多いクラブ運営の中で今期が初めての事業が

多くいつも以上に時間を割いて頂き、そしてすべての事業を成功させて下さったという特色が有ります。次期へとつながる大き

な第一歩を踏み出して、今後のクラブ運営をますます発展させる礎を作ってくださいました。本当にありがとうございます。

　残りの半期は２０周年記念事業も控えており、一層メンバーが一丸となって、この大きな事業を成功させて次期のアジア大会

や、河原期への成功への布石になれるように頑張ります。

　また今期は新しいメンバーが増えております。木村委員長の掲げる３０名増員を目標にＥＭＣ委員会をはじめメンバーの皆

様の努力により７名の新メンバーを迎える事が出来ました。まだ目標には遠いですが、今期入会されたメンバーの方たちは、

意欲にあふれ前向きで、そして明るく何より男前ぞろいです。３０名も大事ですが新メンバーさんのようにすばらしい人格者の

方ともう半期過ごせる事を一つの大きな楽しみにしております。

　さてクラブの事ばかり申してきましたが、私個人的には今はあまり出来て居りませんが、リーダーとしてそして社会人として、

少し足踏み状態の半年やったなと思って居ります。忙しさにあぐらをかき、しなければならない事、そして新たな目標の設定や

実行が、出来なかったと後悔しておりますが、悩まないのが私のいいところと自負しておりますので、後期においては、会長と

して、そして人間として成長したいと思っております。

　そのうえで髙坂期に頂いた最優秀クラブ賞の２連覇を目指していきたいと思います。みんなの力をお借りすれば必ず取れる

最優秀！

　ヨロシクお願いいたします。
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IBC・DBC

クラブ→部→区→エリアを超えた交流！国際組織であるワイズの醍醐味です。IBC・

DBCを通じ、「出会い→交わり→新（再）発見→自己研鑽」を体験しましょう。



2014年12月20日

ウェスティン都ホテル京都

2014年12月5日

京都YMCA

日時：

場所： 河合博之Y's河合博之Y's河合博之Y's河合博之Y's

　こんにちは。ブリテン広報事業委員長の河合です！今回は、毎回毎回、例会ごとに色んな企画をし、また、しっ

かりとタイムスケジュールをされている安田委員長率いるドライバー委員会へ１２月５日にお邪魔してきました！

　１２月２０日のクリスマスファミリー例会は皆さんお楽しみいただけましたでしょうか？

　今年のクリスマス例会は、新メンバー２名（内田さん、青山さん）を迎えた入会式や「トップス歌の祭典」と題した

委員会対抗のカラオケ大会、豪華商品多数の「ドアプライズ」など３時間に及ぶ舞台裏を拝見。

　例会予算編成、タイムスケジュール、司会進行、音響など詳細な打ち合わせが盛りだくさんで、いつもは長時間

に及ぶ委員会と聞いており、覚悟を決めて臨んだのですが意外と１時間程度でメインの議論は終わり、委員会前

の事前準備がしっかりとなされていたんだなぁと感心するばかり。

　あと、半年これからも例会運営宜しくお願いします！！！

場所： 鹿取俊志Y's鹿取俊志Y's鹿取俊志Y's鹿取俊志Y's

皆様お疲れ様です！12月20日はクリスマスファミリー例会。ゲスト様はもちろんメネット、コメットも多く来られる例

会でした！

　ドライバー委員の僕は6時開始の今回の例会の準備などもあり、4時半にウェスティン集合でした！司会は斎藤

Ysの進行でスタート！舞田会長紹介の青山修士さん、本田Ys紹介の内田勝さん、2名の入会式を無事終えまし

た。YMCAから船木YSと渡部YSに表彰が有りました！

　山田連絡主事がお休みの為.石田Yサ委員長の食前感謝、司会からの少しハードルの高いフリが有りましたが難

なくこなされます！

乾杯は河原次期会長！来季の意気込みを話される度に段々結束が固まって行く気がします！

　食事もそこそこにメインイベントのトップス歌の祭典＆ドアプライズのスタート！寺内YSとコメット達の妖怪ウォッ

チの歌から委員会ごとの歌の披露です！河合さんのゲストで大黒ドラック、DDプリンセスの方達の歌も祭典を盛り

上げて頂きました！20周年委員会のメンバーでの列車？もすごく盛り上がった感じでした！(ゲスト様と入会者の

方は少し戸惑っておられましたが！笑)

　優勝はチェッカーズの歌を長渕で歌う木村EMC委員長〓フミヤそっくりな白川さんの御二方のEMC委員会でし

た！歌の祭典とドアプライズの間には舞田会長サンタ〓河原次期会長トナカイからコメット達へのクリスマスプレ

ゼント！！

　ここまでの時間がかなり押した為、ドアプライズは中々のスピードUPで進みました！急遽の安田ドライバー委員

長の進行で賑やかに進めて頂きました！1番の商品は船木YSが見事ゲット！この長いYS生活で初めて当たった

わ！！とおっしゃっていたのが印象的でした！

　牧野EMC主査から河原EMC主任と共に三役やるわー！！との力強いお言葉もまた、時期に向けて結束がより

一層深まった気がします！！

　終わる頃にはまぁまぁお酒も進んで、3時間の例会でしたがあっとゆう間に終わり楽しい時間を過ごせました！

　27年も楽しい時間を送れたらなと思います！

日時：



河合博之

ブリテン事業

木村亘宏

EMC事業

委員長

委員長

Yサ・ﾕｰｽ事業

委員長

巴山直久

東剛士

IBC・DBC交流

委員長

事業委員長

髙坂訓

20周年実行

委員長

乙坂優次

ビジョン事業

委員長

　ビジョンとはクラブの中長期の展望や目標を模索することだと認識してはおりますが、今期、委員長を仰せ

つかって早や半年、何をしたんだろうと反省することばかり。

　期首より、各同好会のメンバー募集に取りかかり、活動が確認できたのは、ゴルフ同好会とランニング同

好会のみ。ゴルフのできない私は、今更ながら「若い時にしておいたら良かった」と、これまた反省。ランニン

グは、丹波高原ロードレースに参加！ではなく、応援に行かせて頂いたことを自己申告しておきます。（心の

声）『来年は走ろかな？』

　あっそうそう、遅ればせながら30周年に向かっての募金箱。これこそ中期に向かっての活動。～皆さんの

ご協力をお願い致します～

　この半年はあっという間でした。　事業が重なって焦る場面もありましたが、皆様のご協力で、各団体の方

に喜んでいただく結果は残せました。有難うございました。

　後半もいろいろ事業が有りますが、心を込めて計画しますので、ご参加ご協力何卒よろしくお願い致しま

す。

幡山章浩

地域奉仕環境

事業委員長

　舞田会長期ドライバー委員長を務めさせて頂いています安田です。

　半期を終えて今一番思うことは、右も左もわからず始まりましたがやっていく中で、委員さんや三役さんの

サポートが無くては出来なかったと思います。思いで深い200人例会は木村YS、幡山YSと一丸となって試行

錯誤して成功させた事を思い出します。大変でしたが成功させた時の達成感は、とてもいいものでした。

　後、半期ありますが、皆さんの御協力が無ければトップスクラブ例会は盛り上がりません?今後とも御協力

ほど宜しくお願いします。

安田雄策

ﾄﾞﾗｲﾊﾞｰ事業

委員長

　何もわからないままスタートした交流事業委員長の仕事でしたが、半期を過ぎてなんとなく仕事の仕方、大

変さ、難しさ、そして楽しさがわかってきたところです。

　腹の立つことも、くじけそうになることもありましたが、振り返ってみると周りのメンバーの協力でなんやかん

や楽しませていただきました。

　残り半期、DBC締結という大きな仕事が残っていますので減速することなく、なんやかんや楽しみながら進

んでいきたいと思います。

　何とか半期を終えることが出来ました。

　ありきたりではありますが、委員会メンバーを始め、トップスメンバー全員のご協力をもって、乗り越えられ

た半年であると感じております。

　事業に対して、固くなり過ぎであったり、皆様に協力をお願いし過ぎであったりと、何事についても、少し過

ぎるすごし方であったかと反省もしております。「過ぎたるは猶及ばざるがごとし」という言葉もある通り、ほど

よく中庸なすごし方ができる残り半期としたく思います。よろしくお付き合いお願いします。

　舞田会長から突然の委員長のご指名をいただき、何とか半期を終えることができました。

ブリテン誌の発行だけに止まらず、広報事業に力を入れようと活動し「トップスクラブの幟」を製作できたこと

は良かったのかなぁと思ってます！

　今後は幟をドンドン活用して外部広報に尽力したいと思います！

　あとは皆さん、原稿の締切厳守でお願いしますね♪♪♪

　ＥＭＣ事業委員としては今期最大のイベント200人例会がありました。

　準備の時にはたくさんのメンバーの方に助けて頂き誠にありがとうございます。本当に成功するのか不安

で一杯でしたが200人は集まりませんでしたが、何とか成功する事ができました。トップスクラブだから成功で

きたと思います。

　半期の時点で入会者数が７名です。今期目標が３０名なので、まだ２３名の人数が足りません。何とか３０

名近くは入会して頂きたいのでメンバーの皆様ご協力宜しくお願いします。

　あけましておめでとうございます！舞田会長からYサ委員長のご依頼をいただき、丁度一年前程になりまし

た。

　Yサ事業とは、YMCAの事業を補助するワイズメンズクラブにとっての大義であり重大な役割をになってい

ますが、当時の私にはその事が理解できていなかったと思います。Yサの活動は主に休日になりますが、私

自身の仕事も休日に活動しており、その時は事業自体に参加できる状態ではなかったと思います。　４月の

役員研修会で事業を引き継いでいる中でその重大さを思い知ることとなり、急遽準備し、ご迷惑をおかけし

ながらも秋を乗り越えることができました。

　この大役を通じ、YMCAの事だけではなく先々を見据え準備し、実行して行く事の難しさと、理解しているつ

もりでしたがその重要性を実感しました。

　もう半期、Yサはこれからが本番ですので精一杯楽しみたいと思います。本年も皆様のご協力の程、宜しく

お願いいたします。

　皆様あけましておめでとうございます。今年はTOPSクラブにとって節目の20周年記念例会が4月5日に開

催されます、TOPSクラブ発足より応援頂いた皆様に感謝を込めて記念例会を開催致します。テーマは(あり

がとう！)参加人数300名を目標に成功させようと頑張っております。20周年記念委員会はTOPSクラブの会

歴5年未満のメンバーの若手を中心により構成された委員会です。新しく入会された方や、あまり委員会に

参加できていない方、準備期間も残すところあとわずかとなってまいりました。記念例会開催にあたりまだま

だ人手が必要です、是非ともご協力の程宜しくお願い致します。そして必ず記念例会を成功させメンバー全

員で喜び良い思い出を作り上げましょう。最後になりましたが20周年委員会メンバーの若手をあたたかく見

守り続けて頂いているベテランメンバーの皆様に感謝申し上げます。

石田博紀

ファンド事業



青山修士 12月入会 田頭邦彦

東剛士 谷真人

新山兼司 出口晋吾

石川裕貴 11月入会 寺内陽子

石黒健太 徳桝昌彦

石田博紀 中野記美夫

石飛七夫 西浦功

今西宏樹 幡山章浩

内田勝 12月入会 巴山直久

岡本昭義 林竜也 11月入会

乙坂優次 東田吉未

笠井俊明 廣田隆治

加藤信一 藤田正康

加藤隆司 船木順司

鹿取俊志 本田正人

金岡達毅 舞田智之

河合博之 牧野篤文

河原正浩 的場幸生

河原祥博 宮尾勝己

木村亘宏 森田茂実

倉卓也 八木薫史

髙坂訓 安田雄策

小林郁佳 山下大輔

齊藤誠 山下喜彦

清水寿和 山田誠

白川哲也 11月入会 四辻吾朗

千賀俊男 渡部與志夫 ○
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　この度京都トップスワイズメンズクラブに入会させて頂きました青山修士です。

　簡単ですが自己紹介をさせていただきます。昭和５８年１１月２５日生まれ今年で３１歳になりま

した。２３歳の時に結婚し子供は３人います。全員女の子です。毎日うるさいです。嫁さん４人いる

みたいです（苦笑）

　仕事は電気工事業で、２０歳から始めて２７歳の時に独立させていただきました。

　入会のきっかけは、舞田会長から夏の納涼例会に誘って頂き、最初は会議みたいな感じやろな

と思ってたら舞田会長が「私服でいいよ！俺は暑いし短パンで行くで！」って聞いてそんな感

じ！？と思いいざ行ってみると僕の思っていたクラブの例会とはまったく違い、メンバーさん達と楽

しくお食事をしながらお話をさせてもらったりしてそごく楽しい会でした。その後、何度か例会に参

加させていただき、トップスの活動や先輩たちの目標に向かい力を合わせて頑張っている姿を見

て、自分もこの場所で勉強したいと思い入会しました。

　まだまだ未熟者ですが今後ともよろしくお願いいたします。

青山　修士

　どうも‼ はじめまして石川裕貴です！年齢は41歳！厄年真只中‼

　自己紹介的な感じですが祇園で20数年働いています。山下ワイズに誘われて例会に軽い気持

ちで参加しました。年齢層は幅広くとても活気溢れる例会でした！

　自分は全然人間が出来てないので人間的に成長をさせて頂ける思い京都トップスワイズメンズ

クラブに入会させて頂きました。自分に何が出来るか解りませんが頑張って行こうと思います！

　皆様からのご指導、ご鞭撻のほど宜しくお願いします！

石川　裕貴



 

メンバー数 名

（広義会員2名含む） 現金 円 12 月 円 12 月現金 円 12 月 ｃｃ

出席メンバー 名 切手 円

メネット･コメット 名

ゲスト 名

メーキャップ 名

出席率 % 累計 円 累計 円 収益累計 円 累計 ｃｃ

2．第３回　ユニカール大会

ユニカールは、冬季オリンピックでお馴染みになりましたカーリングの、氷上ではなく体育館版です。どなたでも楽しめて、やれ

ばやるほど奥の深いニュースポーツです。

ぜひお友達を誘ってお越しください。

日   時 １月１８日（日）   午前９時３０分　～　午後３時３０分

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館　マナホール

参加費 無料

参加対象 小学生以上

お申込み 京都みやびワイズメンズクラブ　担当：中原（tel．０９０-３３５０-５０６９）

4. 竹中　真・兼松　豊　ライブ 「まことにゆたかな　ジャズ、さんびか、スタンダードライブ」

京都ＹＭＣＡ創立125周年を記念して、ＹＭＣＡに縁のあるミュージシャンである竹中真と兼松豊によるジャズと讃美歌、スタン

ダード曲のライブを開催します。

京都ＹＭＣＡマナホールで“竹中真と兼松豊による「まことにゆたかなジャズ、さんびか、スタンダードライブ」”をお楽しみくださ

い。

日   時 １月２６日（月）　午後７時開演（午後６時３０分開場）

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館　マナホール

参加費 前売券　３，０００円/　当日券　３，５００円

お申込み 京都ＹＭＣＡ三条本館　１階受付

お問合せ 京都ＹＭＣＡ（tel．０７５-２３１-４３８８）

3. 京都ＹＭＣＡ創立125周年記念カップ 少年少女サッカー大会

京都エイブルワイズメンズクラブのサポートにより、京都宇治地域の少年少女のサッカーチームと京都ＹＭＣＡのサッカーチー

ムが試合を行います。ぜひ応援にお越しください。

日   時 １月２５日（日）   午前９時　～　午後４時

場所 京都府宇治市立槙島小学校グランド

全てのプログラお問合せは　三条本館　電話０７５－２３１－４３８８　まで

17,089

5．スキーキャンプ・ウインタープログラム参加者募集中！

会員外の方は各キャンプ費用のほかにシーズン会費１，５００円が必要です。

Ａ．雪ん子スキー幼児（近郊での１泊２日スキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長

日程 　Ｂ日程　２月　７日（土）昼～　　８日（日）夕

　　　 Ｃ日程　２月１４日（土）昼～　１５日（日）夕

　　　 Ｄ日程　２月２１日（土）昼～　２２日（日）夕　１泊２日　(１泊３食)

定員　３０名（最少催行人数１５名）

行先　箱館山スキー場（滋賀県）

宿泊　箱館山民宿「古谷　孫平」など

費用　２０，０００円（税込２１,６００円）（内申込金４,０００円）

Ｂ．スノーキッズ幼児（近郊での日帰りのスキー）　初心者のみ　対象　幼児・年中・年長

日程 　Ａ日程　１月３１日（土）

　　　 Ｂ日程　２月１４日（土）

　　　 Ｃ日程　２月２１日（土）　(１食)

定員　３５名（最少催行人数２０名）

行先　箱館山スキー場（滋賀県）

宿泊　箱館山民宿「古谷　孫平」など

費用　１２，５００円（税込１３,５００円）（内申込金３,０００円）

例　　会　　出　　席例　　会　　出　　席例　　会　　出　　席例　　会　　出　　席 BFBFBFBFポポポポイイイインンンントトトト スススス ママママ イイイイ ルルルル フフフフ ァァァァ ンンンン ドドドド 献献献献 血血血血

月月月月

報報報報

告告告告

47 0

15

12121212

54

9

0

87 17,089

28,000 491,204 0

111,000 545,109 800

1．ＦＬＡＶＯＲ’Ｓマルシェ（野菜販売）

「ＦＬＡＶＯＲ’Ｓマルシェ」は新鮮な京野菜の安売り直売会。

京都ワイズメンズクラブ主催で、発達障がい児サポートプログラムに取り組む京都ＹＭＣＡへの支援を訴えながら野菜等を販

売します。どうぞお立ち寄りください。

　日   時 １月１８日（日）   午前１１時　～　午後５時

場所 京都ＹＭＣＡ三条本館


